



地区スローガン【個性輝くロータリー】

2025年

八戸西ロータリークラブ会報

国際ロータリー第 2830 地区

RI 会長 ステファニー A. アーチック (米国ペンシルバニア州)
ガバナー 花田 勝彦 (五所川原 RC)

第 334 回例会

日時：2025 年 6 月 12 日 (木) 於：八戸プラザホテル 12:30～ ▶司会 山口龍介

▶ゲスト なし ▶ビジター 小林幹夫様 (八戸 RC) ▶四つのテスト 畠山賢次 ▶撮影 武部一代

四つのテスト
畠山賢次 会員誕生日祝い
蛇口和憲 幹事インターラクトクラブ活動報告
藤井美保子 会員

本日のお食事

会長要件 (大島泰雅 会長)



昨日清水寺の貫主様が八戸にいらして、八戸市民から公募した字を見事にしたためておりました。私も一文字応募しまして、当たるかと待っていましたが見事に外れました。選ばれた字は海という字でした。一番多かった字を書いたみたいですが、2番目は机、3番目は食という字でしたね。食という字を分解すると八と良という字になりますし、八戸は食べるものも沢山あるということで食という字が3位になっておりました。貫主様はとてもいいお話をいらっしゃいましたが、その話をすると長くなってしまうのでまた次回にでもお話したいと思います。とても立派な字でしたので、そのうち皆様も見る機会があればぜひ見ていただきたいなと思います。さて、5月24日の日曜日にインターラクトの年次大会が弘前のりんご広場で開催されまして、代表して行ってまいりました。各地から9クラブ、90名超のインターラクターが参加して活動実績の報告をしました。工大一高さんからは先生含め3名の参加で立派に活動報告をなさっていました。八戸からは、光星学院、東高、八高、工大一高の4校で、それぞれ地域に根差した活動を立派になさっているなという感じでした。特に光星学院さんは設立が昭和41年ということで青森県にあるインターラクトクラブの中でも3番目の歴史を誇り、市内では一番古いということでございますけれども、毎月のように活動をなさっています。燕島の清掃活動、湊高台地区の清掃活動、花壇の整備、うみねこマラソンのボランティアというのもなさっていて非常に秀逸な活動をなさっているな印象をうけました。工大一高の生徒さんたちはまだ活動を始めて3年目ですので、他のクラブの活動を見聞きして、学びが深まつたいい機会であったようございます。ロータリアンにとってもインターラクトクラブの活動は学びがあるなと思いましたので、これから活動にも活かしていければなと思います。

6月1日には、きれい海ライオンズクラブさんの燕島海岸の清掃活動に声をかけていただきまして、山口さんと参加して参りました。きれい海ライオンズさんの世話役の方が西高校のPTA会長さんということで西高校の方も20名程いらしてまして、30名程で活動してきました。今回は燕島に向かっていくところの船溜まりという船がとまっているところのゴミ拾いをしましたが、そこが汚いこと汚いことで、ゴミ袋が3つも4つも出ました。その日は雨で、娘にこの雨の中何しに行くんだと話をされまして、私自身もこの雨の中行くのか…と考えながら行ったのですが、ゴミを拾う活動というのは、99%誰に判断いただいても良き活動で褒められる活動なわけですから一心不乱に雑念を捨ててゴミを拾うことが出来るわけです。そしていろいろな人とゴミを拾うことによりまして、人と人とのつながり、連帯感、皆と一緒に良い行動をしているという喜びも湧いてくるということがありました。今回で4、5回目になりますが、そういうところに継続して参加する意味があるんだなと思い、娘に堂々とその話をしましたら、そんなことなら私も行ってみようかなと言っておりました。奉仕活動の広がりをまずは家庭の中から進めているということでございます。私の任期も残り何週間かでございますが、来年度もいろいろな活動をしていなければなと思います。来週は待ちに待った刑務所での花植え活動、そしてその後には川よしさんで鰻をたらふく食べるという楽しい例会になるかと思いますので、事故なく青森市まで到達いただいて、無事に奉仕活動を終えられればと思いますので、よろしくお願ひいたします。

最後になりますが、6月15日、滝沢先生の五戸の滝沢庭園でふるさと感謝祭というものが開催されるということです。10時半から南京玉すだれ、ハワイアンフラダンス、南部昔語り等もあるそうでございます。お天気もなんとか持つのではないかなと思いますので、皆様よろしければ、滝沢先生の庭園の方に足を運んでみてはいかがでございましょうか。以上でございます。

出席報告

会員総数 34 名 会場出席 17 名 出席率 50.0%

ニコニコボックス

- 大島 泰雅 会長：小林次期ガバナー補佐ようこそ。合同例会成功させましょう。
 山口 龍介 会員：前回例会から大分時間が空いた気がして寂しかったです。
 島浦 理 会員：小林次年度ガバナー補佐ようこそ八戸西ロータリークラブへ。よろしくお願ひします。
 畠山 徳陽 会員：先週で58歳になりました。いたって健康です。後2年で還暦です。残り少ない50代を思いきり楽しみたいと思います。
 竹本 洋子 会員：暑い日が続いていますね。来週には30度越えがあるようです。熱中症に留意したいと思います。本日もよろしくお願ひします。
 藤井美保子 会員：一人でも「おはよう」という言葉を言うことでその日一日がピカピカになるそうです。私も実行しています。
 畠山 賢次 会員：先週胃腸炎になりました（今は完治しました）美味しく食事ができる幸せを噛みしめています。
 鳥谷部雅子 会員：本日もよろしくお願ひします。お世話になります。お花植え楽しみにしております。
 蛇口 和憲 会員：ようこそ！次年度ガバナー補佐 八戸 RC 小林様 工藤威美子 会員：感謝
 松田 郁子 会員：こんにちは！皆様にお会いできまして嬉しいです。 武部 一代 会員：今日も宜しくお願ひします。
 村岡 徹弥 会員：本日もよろしくお願ひします。 高橋 雪子 会員：本日もよろしくお願ひ致します。
 小笠原美千代 会員：本日も最良の日でありますように。 小笠原信子 会員：どうぞよろしくお願ひ致します。

誕生日祝い

蛇口和憲会員（6月2日生）：皆さんこんにちは。蛇年生まれの蛇口ですので、今年で48歳になります（笑）健康でこれからもいければいいかなと思っております。よろしくお願ひいたします。



畠山徳陽会員（6月5日生）：先週で58歳になりました。皆さんと最初にお会いした時は、体重が95kgあったんですね。今朝体重を測ったら75kgですから20kg痩せました。生きるモチベーションという人は人それぞれ違うと思いますが私には日課に近いものがありまして、毎日自分の借金を見ることです。会社の借金、個人の借金です。そうすると、今は死なれないなと思うんですね！毎日5.6キロ歩きますが、雨の日も休んではいけないなど思いルームランナーを買って、家でも5.6キロ歩くようにしているのですけれども、そういう意味で長生きするためにも借金はし続けなければいけないのかなと思っている今日この頃でした（笑）どうぞよろしくお願ひいたします。

幹事報告（蛇口和憲 幹事）



6月21日の青森刑務所花壇緑化活動ですが22名の参加です。6名の方に車を出していただきます。お花を積む車が2台で、後は4,5人ずつで乗車して行っていただくことになります。後ほど乗車案をお送りさせていただきます。八戸駅発が1台ありますが、こちらは島浦さん、村岡さん、山口さん、畠山賢次さんになりますので、大鳴さんに確認をお願いします。それ以外の方は神社に7時20分集合で半に出発します。大体2時間かかりますので県立図書館に9時50分に再集合して、10時に間に合うようにいきたいと思います。

南グループ合同例会ですが7月23日（水）18時からです。後で出欠確認のLINEかメールを送信しますのでご返答をお願いします。合同名簿について改めて確認しますが、変更がある方又は写真変更希望の方は連絡をお願いします。6月26日の今年度最後の例会はプラザホールになります。駐車場はありません。大鳴会長にお願いしまして、神田事務所に10台ほど停められるとのことでしたので、使っていただければと思います。場所は会場上がって正面のところです。会場を仕切って使うことになります。ミャンマー地震被害者への支援金の案内がありましたので、理事会で話をして決めます。以上です。

ビジター卓話（八戸ロークリークラブ 小林幹夫様）



只今紹介あざかりました八戸RCの小林と申します。次年度から南グループのガバナー補佐ということで、米谷ガバナーエレクトを支えることになりました。米谷ガバナーエレクトのスローガンは不易流行です。

私は八戸産まれ八戸育ちです。大学等で札幌、東京、仙台に住んで2007年に八戸に戻ってまいりました。そのタイミングで税理士の登録をしたのほぼ島浦さんと同じタイミングで登録させていただきました。そこから何かと一緒になる機会は多かったので、島浦さんの次ということで安心してやらせて頂こうかなと思います。ロータリーに入りましたのは八戸に戻ってきた翌年です。その後は幹事や会長を経験して今にいたっておりますが、一番やっている活動はボリオのワクチン投与ですね。ロータリーに入った翌年にはインドに行ってワクチン投与を経験して参りました。2年に1回位のペースで行っておりまして、2020年にインドでは終息宣言がでましたが、その後パキスタンでまだあるということでしたので一昨年パキスタンに行ってまいりました。なかなかの場所でした。今年も行こうかなと思っております。その辺のお話を実際に実際に行ってきましたときには皆様にご報告できればなと思っております。

次年度のRI会長はブラジルのマリオさんという方だったのですが2日前に辞任しました。次誰がなるかは理事会を開いて決めるということになるのかなと思います。このままではRI会長が不在のままスタートするのか、過去の経験者から選ぶのかという感じですが、皆さんも調べていただければなと思います。何はともあれ、7月23日の土曜日が合同例会ですので、皆様よろしくお願ひいたします。その後10月4日の土曜日、ここが南グループのゴルフの懇親会となっております。年明けまして2月7日がIMとなっております。西RCさんが10年経つて初めてメークアップさせていただきました。10年前、八戸中央RCにいる私の父が、中長さんと一緒に八戸西RCを作るということでその当時のいろいろやっていたのをこの場に来て思い出しました。今後ともよろしくお願ひいたします。ありがとうございます。

会員卓話（高橋雪子 会員）



6月7日、八戸市総合保健センターで記念講演がありました。八戸南さくらエイトロータリー衛星クラブが設立1周年記念ということで渡部容子様が講演してくださいました。テーマは「こんなとき女性を守る法律・規制」で大きな見出しあしては法を味方にしましょう、ということと幸福追求権や自己決定権についてでした。困っている女性のために役立つような内容で、離婚やDV等ですね、あとはハラスメントやセクハラへの対処方法、それから性被害等のお話をされました。性被害のところは、性的同意とか性と生殖の権利、包括的性教育ということが紹介されましたけれども、ここは私の専門分野ですので来年度、お時間をいただけるようでしたら卓話で簡単にお話させていただければなと思いました。最後に、悩む女性に伝えたいメッセージということで、このような被害に遭っていてもなかなか申し出ない方が大半だそうなんですね。ですので「あなたは悪くないんだ」ということを大前提に、自分の幸せのために一步踏み出しましょうということが書かれていました。

質疑応答の中で弁護士さんを選ぶときにどのように選んだらいいかという質問がありました。弁護士とは相性がとても大事なんだそうです。初回、きちんと会って話をして自分と相性がいいかどうかを確認することが大事ですということでした。私は山口さんのことを思い浮かべまして、うちのクラブはその点に関しては心配はないな、なんて思いましたけれども、楽しくてお話を上手で、ユーモアがある素敵な弁護士さんでした。心の相談窓口一覧という資料については、周りの方でもし相談窓口を利用した方がいいかなと思う方がおりましたら、ご紹介していただければなと思います。以上でございます。ありがとうございます。

インターネットクラブ活動報告（藤井美保子 会員）



職業卓話の様子

皆さんこんにちは。6月2日、新世代奉仕委員会として工大一高へ行き、小林先生へ卓話をお願いしてお話してもらいました。幼児の保育・教育についてです。お話の中にありました、八戸幼稚園が八戸で一番最初にできた幼稚園だそうです。歴史から始まって、今の現状の事などをお話ししていただきました。皆さん非常にまじめに聞いておりまして、すごく良かったです。私もかなり勉強になりました。小林先生は優しく丁寧にお話してくださったので、あっという間に時間が過ぎました。機会がありましたら小林先生からまた講義していただきたいなと思いました。以上です。ありがとうございます。

※紙面の都合上、山口龍介会員の委員会年度報告（クラブ危機管理委員会）は次号へ掲載させていただきます。



- | | |
|-------------------|--|
| ・会長 大鳴 泰雅 | ・例会場 八戸プラザホテル TEL: 0178-44-3123 |
| ・幹事 蛇口 和憲 | ・例会日 木曜日(月3回) 第1・3 12:30~ |
| ・副会長 松田 郁子 | 第2 18:30~ |
| ・事務局 (株)八戸プラザホテル内 | 〒031-0081 八戸市柏崎1丁目6-6
TEL: 080-2589-8691 FAX: 050-3527-0006 |